

## 8 Port-Gentil

Éducation/Au lycée technique Jean-Fidèle Otando  
Pizolub offre des outils informatiques

RAD

Port-Gentil/Gabon

LE directeur général de la société Pizolub, Joël Pono Opape, a, récemment, au nom de cette entreprise, offert un important stock de matériel informatique de seconde main au lycée technique Jean-Fidèle Otando. Composée, entre autres, d'ordinateurs et d'imprimantes ainsi que du matériel de communication, la donation a été réceptionnée par Aubain Bouassa, fournisseur de l'établissement, en présence de plusieurs collaborateurs et des représentants des élèves. Micheline Edo Ndong, cheffe des travaux du cycle

technologique audit lycée, a apprécié à sa juste valeur le don de Pizolub qui, par ce geste, prouve qu'il fait partie du cercle restreint des sociétés citoyennes. C'est-à-dire, a-t-elle expliqué, une organisation dont les finalités économiques et sociales cohabitent, prouvant que la poursuite de bénéfices financiers n'est pas son seul objectif. Pour elle, Joël Pono Opape, ancien élève du lycée technique national Omar Bongo, apporte par son action, son soutien à la formation de la jeunesse. Un domaine dans lequel, a-t-elle affirmé, s'investissent avec acharnement les pouvoirs publics. Promu directeur général de Pizolub le 22 mars dernier, l'ancien ministre en charge



Photo : Julie Ngumbi

Le directeur général de Pizolub (G) remet symboliquement le don au responsable de l'établissement.

de la Réforme administrative est absorbé par le redressement

entreprise quarantenaire qui, ces quatre dernières années, a connu une baisse

vertigineuse de son chiffre d'affaires de l'ordre de 60%. Il entend, néanmoins, s'investir, au-delà de ses missions, dans les domaines social, environnemental, etc. D'après lui, ce matériel pourrait aider les apprenants, qui ont souvent besoin des composants dans la réparation, la fabrication, la transformation, le bricolage, «de sorte qu'on puisse avoir aussi des génies comme dans certains pays développés», a-t-il espéré.

Les élèves des terminales du lycée technique passent les baccalauréats MI (Maintenance informatique), F2 (Électromécanique) et E (Mathématiques et tech-

nique). Le Bac professionnel s'ajoutera cette fin d'année académique. Le cycle professionnel formant dans deux spécialités: Maintenance moteur diesel et Froid et climatisation.

Cette sortie, a annoncé M. Pono Opape, marque le début d'une coopération entre le lycée technique Jean-Fidèle Otando et son entreprise. «Nous avons la possibilité de vous inviter à suivre des séminaires chez nous et voir le laboratoire le plus sophistiqué d'Afrique centrale. Vous pouvez également perfectionner vos connaissances en mécanique et autres», a confié le directeur général de Pizolub.

Vie des associations/ Ajev  
Bientôt un dispensaire  
à Iguiri-Matanda

Photo : CNE

Noël Mboumba, procédant à la pose de la première pierre de construction du dispensaire d'Iguiri-Matanda.

CNE

Port-Gentil/Gabon

NOËL Mboumba, membre d'honneur de l'Association des jeunes émergents volontaires (Ajev) de l'Ogooué-Maritime, vient de procéder à la pose de la première pierre de construction des travaux du dispensaire du quartier Iguiri-Matanda, dans le 4e arrondissement de la commune de Port-Gentil. En présence notamment du coordinateur provincial de l'Ajev Herman Ngumbyth. Ce projet annoncé, il y a près d'un mois, par Noël Mboumba répond à une doléance des habitants de cette partie de la ville. Lesquels se plaignaient de l'absence d'une structure de soins de proximité. « Cette cérémonie consacre notre rêve tant espéré de voir nos hommes, nos femmes et nos enfants bénéficier des soins de qualité et de proximité », a dit Gisèle Kassa, porte-parole des habitants d'Iguiri Matanda. Et de poursuivre, « en procédant à la pose de la première pierre, nous consacrons une lutte dans la-

quelle l'Ajev s'est profondément investie, celle de l'accès des populations vulnérables à des soins de santé de qualité. C'est un honneur que Noël Mboumba nous fait en témoignant son adhésion à ce magnifique projet. Nous lui en sommes infiniment reconnaissants ».

Comme toutes les autres actions de l'Association des jeunes volontaires émergents, la construction de ce dispensaire marque également l'engagement de ce mouvement à soutenir la politique du chef de l'Etat en matière d'amélioration des conditions de vie de ses compatriotes. « C'est un projet communautaire qui a pour objectif l'accès aux soins de proximité pour les populations environnantes. Ensemble, nous allons nous battre avec le peu que nous avons pour que ces travaux arrivent à leur terme », a assuré M. Mboumba, directeur général de la Société gabonaise de raffinage (Sogara). Les travaux du futur dispensaire d'Iguiri-Matanda seront effectués par une Petite et moyenne entreprise (PME) locale. Et devraient être livrés dans deux mois, a-t-on appris.

PROGRAMME NATIONAL D'INSTALLATION  
DES STATIONS-SERVICE  
À CARACTÈRE COMMUNAUTAIRE

PROJET DE STATION-SERVICE À CARACTÈRE COMMUNAUTAIRE DE MEKAMBO :  
SIGNATURE D'UN PROTOCOLE D'ACCORD ENTRE LA CAISTAB ET ENGEN GABON

Libreville, le 19 Juin 2018

La CAISTAB et ENGEN GABON ont signé un accord de partenariat **Mardi 19 Juin 2018 pour la réalisation de la seconde Station-Service à caractère Communautaire dans la ville de Mekambo.**

Ce Programme National, initié par la Direction Générale des Caisses de Stabilisation et de Péréquation, vient répondre à la volonté du Chef de l'Etat de rendre disponibles dans l'arrière-pays, les produits pétroliers.

Les objectifs visés:

- Résoudre les difficultés d'approvisionnement en carburant
- Contribuer à l'aménagement du territoire,
- Améliorer la sécurité des populations dans la manipulation des carburants,
- Freiner la vente illicite et anarchique des carburants,
- Lutter contre le chômage et la pauvreté,
- Renforcer la présence de la CAISTAB sur l'ensemble du territoire national avec pour cibles principales les populations rurales à faibles revenus (péréquation offensive).

Cette deuxième Station-service à caractère Communautaire d'une capacité de 30 000 litres, dont 20 000 en Gasoil et 10 000 en pétrole lampant, sera construite sur un terrain de 2 000 m<sup>2</sup> octroyé par les Autorités locales de la ville de Mekambo.

Direction Générale des Caisses de Stabilisation et de Péréquation  
Immeuble Gabon 2000 - Bp 768 Libreville - Gabon  
Tel : 01 72 53 60 / Fax : 01 76 45 11

  
**CAISTAB**  
Récolter la croissance